
環境
*********************************************************************************

　担当課 観光振興課　（2021年12月回答）〔12/20～12/24〕

　提案・意見 五十鈴川左岸の雑草について　（回答:12月24日時点）

 10月より宇治の駐車場も利用出来るようになり神宮に参拝される人が多くな
りましたが先日、愛知県の友人が来たので河川敷の駐車場から神宮に向かう
途中、雑草が生い茂っていました。
 これを見た友人が伊勢の人のお迎えがなっていないと指摘されました。
 もう少しきれいにしてお迎えしたらと言う発言でした。
 たしかに友人の言う通りだと思います、市の管理か県の管理かわかりません
が雑草の草刈りをお願いいたします。

　回答

 五十鈴川河川敷は三重県の管理地ですが、伊勢市が三重県から占用許可を得
て維持管理しており、市営駐車場として、また観光行事開催場所として活用
させて頂いております。
 占用地の雑草の草刈りについては定期的に行っておりますので、今回頂いた
ご意見を今後の参考にさせて頂きます。
 観光客の快適な受入環境の維持に努めてまいります。



観光
*********************************************************************************

　担当課 観光振興課　（2021年12月回答）〔12/20～12/24〕

　提案・意見 河崎商人館あたりの照明・街灯（回答:12月24日時点）

 河崎商人館あたりの照明がくらい。ださい。川沿いが夜まっくら。せっかく
風光めいびな伊勢なのに。
 暖色系の街灯とかにしたら観光地として「映え」そうです。
※光、ライティングは神戸市がすごく上手です。

　回答

 このたびは、河崎地域の観光に関するご提案をいただき、誠にありがとうご
ざいます。
 勢田川沿いの伊勢河崎商人館を中心とした河崎のまちなみは歴史文化を感じ
させる観光資源のひとつではありますが、同時に居住区域でもあるため、当
市では観光資源の活用と、住民生活の安全・安心のための整備の両面でバラ
ンスの取れた市民主体のまちづくりを進めております。
 商人館周辺の街灯については、防犯面を重視した防犯灯が設置されており、
勢田川沿いの蔵では景観を考慮したスポット照明を設置し、川面に映る幻想
的な河崎の雰囲気を演出しております。
 いただきましたご提案については、伊勢河崎商人館関係者へも共有しまし
た。今後も地域の方々とともに観光・市民双方が満足いただける地域資源の
活かし方を考えてまいりたいと存じます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 職員課　（2021年12月回答）〔12/20～12/24〕

　提案・意見 職員の服装について　（回答:12月20日時点）

 今日、小俣の役所に来て驚きました。
 勤務時間中に三重国体を誘致するジャンバーの職員。
 コロナ化で減収し、さらに突然のみえ国体の中止
 非常に経営が厳しいなか、さも当たり前のように。
 問題はないのでしょうか？

　回答

 この度は、来庁時に不快な思いをされましたことにつきまして、誠に申し訳
ございませんでした。
 国体実施に向けた開催ＰＲ用の物品等については、令和３年８月26日付けで
使用を控えるよう庁内へ通知したところですが、ご指摘いただきましたよう
に、一部徹底されておりませんでしたので、令和３年12月17日付けで改めて
全庁的に周知徹底を行ったところです。
 これからも皆様からご意見をいただきながら、よりよい市役所を目指したい
と考えておりますのでご理解賜りますようよろしくお願いします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 教育総務課　（2021年12月回答）〔12/20～12/24〕

　提案・意見 地図　（回答:12月22日時点）

 この前までGoogleマップに伊勢市立桜浜中学校カテゴリー中学校になってた
のに、最近伊勢市立がついてなくて桜浜中学校、教会、組織カテゴリーに
なってましたGoogleに直しても治らないです、治りますか?カテゴリーも教
会、組織ってまずいし

　回答

 令和3年12月20日14:00現在、Googlemapにおいて、施設名「桜浜中学校」カ
テゴリ「協会、組織」に登録されておりましたので、施設名「伊勢市立桜浜
中学校」、カテゴリ「中学校」になるよう情報の修正をGoogleに提案いたし
ました。情報が更新されるまでしばらく時間がかかることが予想されますの
でご承知おきください。



その他
*********************************************************************************

　担当課 広報広聴課　（2021年12月回答）〔12/20～12/24〕

　提案・意見 国の布マスク　（回答:12月23日時点）

 松野博一官房長官は希望する自治体にアベノマスクを配布すると考えを示し
た。（2021(令3)12.16新聞朝刊による）
質問）天下国家が自治体や個人に、無駄すぎてあきれる、税金の無駄遣いと
言われる、アベノマスクを配布するという。どうすればマスクを貰えます
か。
私見）不織布マスクを付け老眼鏡を掛けて新聞を読むと鼻横から息の湿気で
老眼鏡が曇りマスクを外す事になる。鼻に適度の湿り気を与えると「せき」
や「鼻水」が抑えられる。アベノマスクはガーゼですので目が荒く呼気がマ
スクを通過しやすく、メガネの曇りが少ない。自宅で自分だけ限定です。
要望）在庫は8130万枚あるとの事、どうぞクリスマスプレゼントに譲って下
さい。

　回答

 質問）要望）につきまして、ご投稿にありますように官房長官の発言が報道
されており、また12月21日には首相が記者会見にてこのことに言及したこと
も報道されておりますが、具体的な内容については未だ示されておりませ
ん。
 今後、国から運用が示された際には、市民の皆さんにお知らせすべき内容に
ついて広報紙やホームページ・SNS等で周知を行ってまいりますので、ご理解
賜りますようお願いいたします。
【公開時追記】厚生労働省から、布製マスクを希望する方への申し込み方法
（令和4年1月14日まで）が示されたため、市のホームページに情報を掲載し
ました。


